

# Zersplittert

## Man sieht sich !!!!!

Von Katthani22

### Kapitel 7:

Die Japaner schlagen die Zeitung auf und Blättern in den Sportteil.

#### **+Tageszeitung+**

#### **Freundschaftspiel Japan Vs. Brasilien wird verschoben**

**Hallo meine lieben Leser, der Brasilianischer Trainer Roberto Hongo sagt Freundschaftspiel ab. Denn Grund wurde uns von Vorstand nicht mitgeteilt, anscheinend hat Trainer Hongo entschieden dass, das Spiel unter ihrer Würde ist gegen Japan. Das könnte ich mir selber gut Vorstellen bei der Leistung die sie in Augenblick bringen ist selbst für die anderen Vereine unverständlich, wie kann man den Brasilianischen Superstar Ohzora Tsubasa nur beschuldigen Schuld an den letzten Niederlagen die Japan hatte wo er noch gespielt hat. Naja aber mal was anderes, mein Kollege aus Brasilien hat mir was zukommen lassen anscheinend hat Taro Misaki eine Freundin und diese scheint im Krankenhaus zu liegen. Naja aber lassen wir die beiden in Ruhe, die B Mannschaft aus Brasilien hat gegen die B Mannschat aus Portugal gesiegt mit 14:13 und die Mannschaft ist besser als unsere Startelf und das ist nur die B Mannschaft. Japan hat jetzt noch eine schon Zeit, um sich darauf vorzubereiten auf die nächsten Begegnungen.**

Report von T. Shimudo+

Rückblickende

Die Leute auf der Straße, wunderten sich Misaki Taro hat eine Freundin, selbst die noch Kollegen glauben aber dies nicht „Trainer was macht Misaki in Brasilien wenn er hier zum Training müsste?“ „Nun das mit Misaki geht euch rein gar nicht's an. Und was macht ihr hier!GEHT WIEDER TRAINIEREN!!WENN IHR GEWINNEN WOLLT!“, ihr Trainer war ganz sicher angepisst. Ryo Ishizaki verdreht genervt die Augen "War ja klar, wir Trainieren ja nur noch" er geht zu den anderen „Unser Trainer meint wir sollen weiter Trainieren. Und das Mit Misaki geht uns nicht's an.“, so geht das Team wieder Trainieren.

#### **#Brasilien#**

Die Mannschaften waren am Trainieren, als Roberto einen Anruf bekommt \*Roberto Hongo\* \*Oh das hört sich gut an. Wir kommen\* „Leute wir machen jetzt Schluss!“, ruft Roberto die beiden Mannschaften laufen zu ihm, alle sehen ihn fragend an „Wir werden in 10 Minuten los fahren ins Krankenhaus, Maya kommt langsam zu sich!“, so

schnell hat er die Mannschaften noch nie rennen sehen. Roberto schmunzelt es war klar das beide Team's zu ihr wollen. Roberto ist schon im Mannschaftsbus als alle einsteigen, die Fahrt zieht sich für alle extrem hin.

### Im Krankenhaus

Alle gehen rein und werden von einer Ärztin empfangen „Ihr müsst einmal die beiden Mannschaften sein oder?“ „Ja“, kommt es einstimmig von allen, so führt die Ärztin sie zu Maya's Zimmer sie klopfte an die Tür „Herein“, sie öffnete die Tür und sieht den Behandelnde Artz dieser war gerade dabei Maya den Tubus zu ziehen „Ah sie kommen gerade richtig. Maya ihre Kollegen sind da. Sie wird etwas Desorientiert sein wundert euch nicht und redet mit ihr langsam.“, damit geht der Arzt aus dem Zimmer und lässt sie alleine. Alle beobachten Maya diese wird langsam Wach „Hey Leute“ „Hey Hübsche, hier etwas zu trinken“, damit reicht Taro ihr ein Gals Wasser. Maya trinkt sehr langsam damit sie sich nicht Verschluckt, sie merkte das ihre beiden Brüder zu ihr kommen diese Umarmunen sie gemeinsam, Maya genoss die Umarmung von ihnen. Die anderen wunderten sich warum Ken und Genzo sie umarmen. "Warum hat Taro, Maya meine Hübsche genannt?" „Ich habe euch beide Vermisst und ihr habt mir gefehlt. Es tut mir leid“, Tränen rollten Maya über die Wangen „Hey kleine du musst dich nicht entschuldigen. Du kannst nicht's dafür.“ „Wir sind nur froh dich wieder unter den Lebenen zu haben.“, Genzo wie Ken sehen sie Liebevoll an und streichen ihr die Tränen weg. Sie musste lächeln über diese Geste ihrer Brüder, Kojiro verzieht das Gesicht „Hey du, ja du Wuschelmähne verzieh nicht so dein Gesicht.“, die Brüder sehen auf und dann zu Kojiro dieser ist überrascht das er von ihr angesprochen wurde, er geht aus dem Zimmer er konnte es nicht verkraften Maya sieht aus wie seine Jugendliebe die leider verstorben ist. Es zerreißt ihm das Herz, er war noch nicht bereit sich zu vergeben "Warum musste ich mich an diesen Tag auch mit Mikeyla streiten. Warum nur?", er geht aus dem Krankenhaus. Die Freunde sehen sich an und Tsubasa wollte hinter gehen „Lass es sein bitte“, Tsubasa dreht sich um und zieht fragend die Augenbraue hoch „Er macht sich Vorwürfe, er hat es noch nicht verarbeitet.“, Tsubasa nickt mit seinen Kopf und Taro musste grinsen „Na macht sich da jemand Sorgen?“ „Nein tue ich nicht aber ich sehe es wenn jemand trauert.“, da sind alle von überrascht das sowas von ihr zu hören „Tch, das ist unsere Maya immer Sorgen machen.“ „Ach Len lass gut sein Okay. Wie steht es mit dem Training? Läuft alles gut?“ „Mit dem Training musst du dir keine Sorgen machen. Kayari, Mirija und meine Wenigkeit kümmern uns drum. Werde du erstmal wieder Gesund.“ „Danke Noama, ich kann mich also auf euch drei verlassen. Wo ist Coco?“ „Coco ist in einen Speziellen Training für Torwarte.“ „Dann ist ja gut Mirija über nimmst du meinen Posten als Capitian?“ „Na klar, ich werde dich nicht enttäuschen.“, Maya nickt soweit sie es konnte auch die anderen wurden von ihr ausgefragt. Die Besuchzeit ist vorbei und alle verabschieden sich von ihr. Am nächsten Morgen gehen alle zu ihren Training und Maya ist der Arzt da „Nun weißt du was mit dir Los war?“ „Nein Doktor, das weiß ich nicht mehr.“ „Wir wollen dein Herz untersuchen ob da irgendwas nicht in Ordnung ist“ „Ja klar könnt ihr es machen, ich will ja wieder Gesund werden und halte mich an die Vorschriften von ihnen.“, der Arzt nickt das er es verstanden hat. Am Nachmittag kommen die anderen um sie zu besuchen aber ihnen wurde gesagt das Maya sich gerade untersuchen lässt und das Sie alle noch warten müssen. Maya ist fertig mit den Untersuchungen und ihr wird mitgeteilt das irgendetwas im Herz steckt und dieses in einer Operation entfernt werden muss, sie kommt gerade auf ihr Zimmer aks sie von den anderen überrascht wird. „Hey Leute ich muss was euch sagen.“ „Und was!“ „Sie

habe etwas gefunden in meinen Herz was da nicht hingehört, es ist ein Risiko Eingriff da es am Herz ist." „Okay und wann wirst du Operiert?" „So genau kann ich es noch nicht sagen. Könnt ihr bitte gehen ich möchte meine Ruhe haben", die anderen Akzeptieren die Entscheidung das Maya ihre Ruhe haben möchte. Das sie am Herzen Operiert werden muss damit hat niemand gerechnet. An Training ist nicht mehr zu rechnen jeder machte sich seine Gedanken um Maya, Trainer Achiko fragt Roberto wer von den Japaner Taro Misaki ist. Dieser holt den benannten Jungen dieser fragt sich was ein anderer Trainer von ihm möchte und geht mit diesen mit. „Hallo ich bin Taro Misaki, sie haben Trainer Roberto nach mir was gefragt." „Ja das habe ich. Ich bin der Trainer von Seleccion und suche einen guten und Talentierten Spieler für unsere B Mannschaft. Diese spielen wenn die Mannschaft auf Tournee ist mit in der 1.Liga hättest du Interesse an ein Probe Monat?", Taro überlegt er hat ja schon mal die 2 Mannschaft spielen gesehen so brauchte er nicht lange und sagt es auch dem Trainer von Maya. Er geht zurück zu den anderen. Diese wunderten sich warum Taro so strahlt aber dieser sagt nicht's, als das Training zu Ende ist gehen Taro sowie Tsubasa noch einen mal zur Maya als sie dort sind „Hey Taro du siehst Zufrieden und Glücklich aus was ist passiert?" „Maya kann es sein das deine Mannschaft total bescheuert ist!" „Ich weiß nicht wo von du sprechen tust" „Deine Mannschaft hat mir ihren Trainer Herr Achiko gesprochen und dieser hat mich gefragt ob ich bei euch in der B Mannschaft seien will. Ich habe zugesagt zum Probemonat." „Was echt! Du hast zum Probemonat zugestimmt wie geil" „Taro deswegen hast du so gegrinst das ist doch gut. Nur noch Ken, Genzo und Kojiro müssen noch in einen Verein untergebracht werden." „Lass mal mich da was machen, ich habe da so meine Konektchens. Warum suchst du nicht für Genzo hier in Brasilien einige raus, soweit ich weiß hat mein Bruder einen Trainings Tag in England! Er kann ja zu Liverpool!" „Da hast du recht!", so schmieden die drei weitere Pläne es war schon 21:32 so gehen die beiden Jungs aus dem Krankenhaus. Sie gehen gemeinsam den Gehweg zusammen an einer Ampel trennen sie sich und gehen alleine weiter, als Genzo im Hotel ist wird er auch schon von Ken und Kojiro empfangen, Genzo redet mit Ken kurz unter vier Augen und dieser Nickt "Ich muss mich echt mal bei meiner Schwester bedanken.", sie gehen wieder zu Kojiro „Wir sollten mal langsam den Brief an Herr Katagirie schreiben" „Da hast du recht Kojiro", schon setzen sich die drei hin und schreiben zusammen den Brief an ihren Coach. Als sie endlich fertig sind gehen die drei runter zur Rezeption und geben den Brief ab mit den Wortrn das es ein eiel Brief ist.

Bei Katagirie

*Als ich vom Meeting wieder auf den Weg nach Hause bin kommt mir ein Postbote entgegen „Herr Katagirie hier ist eine eiel Sendung aus Brasilien" „Danke, ich nehme den Brief gleich zu mir da müssen Sie nicht extra zu mir fahren." , der Postbote geht als er die Unterschrift hat, ich bin gerade zu Hause angekommen als das Telefon klingelt „Hallo bei Katagirie", das Telefonat geht nicht sehr lange, als das Gespräch fertig war konnte ich Endlich den Brief lesen. Hallo Herr Katagirie, Ich Kojiro bin mit den Ken und Genzo in Brasilien bei Tsubasa. Ich haben dort das Training gesehen von der B Mannschaft und die sind schon gut. Guten Tag Coach, ich bin in Brasilien und habe dort das Training der Mannschaften gesehen meine Einschätzung ist diese das wir dieses Freundschaftspiel verlieren werden. Dank der Mannschaft aus Portugal wurde mir die Augen geöffnet, bitte richten sie meinen alten Trainer Kira aus das ich zur Besinnung gekommen bin. Taro habe ich auch noch getroffen. Gruß Ken Wakashimazu. Hallo sehr geehrter Herr Katagirie, ich soll ganz Herzlich von Tsubasa grüßen, ich habe*

wahrscheinlich bald ein Probetraining beim FC Liverpool aber es steht noch nicht ganz fest laut Tsubasa, bitte teilen sie es noch nicht meinen Trainer mit. Melde mich wenn es feststeht. Gruß Genzo Wakabayashi.

"Na anscheinend tut den vieren Brasilien gut.", ich legte den Brief zu meinen Akten. Nun heute Abend werde ich mir mal die ganzen Fußballclubs anschauen und sehen ob was für die ist.

### Normal

Maya bereitet sich auf die Operation vor die ist nämlich heute zwei Tage vor dem großen Spiel. Ken, Genzo wie Taro sind bei mir „Maya ich drücke dir ganz fest die Daumen, ich habe veranlasst das du hier Fernsehen kannst das du unser Spiel zusehen kannst.“ „Danke Taro du bist ein Schatz“ „Lass das bloß nicht Kojiro hören“ „Der tch, der weiß es ja nicht das ich noch Lebe, ihr drei werdet auch nicht's in der Art andeuten ist das klar!“ „Glas klar“, die drei drücken Maya noch fest an sich und gehen aus dem Patientenzimmer ihnen kommt der Arzt entgegen „Ich werde euch anrufen wie die Op verlaufen ist.“ „Danke, Doktor“ „Kommt wir müssen los“, damit gehen die drei aus dem Krankenhaus und fahren per Taxi in richtung Flughafen. Maya die am Fenster steht sieht dem Taxi hinter her, sie bekommt auch mit das ihr Artzt ins Zimmer tritt. „Können wir?“ „Ja lass es uns hinter uns bringen. Meine Fam ist ja im Gedanken bei mir“, damit legt sich Maya hin und wird in den Op-Saal gefahren. Das Nakosdmittel wird verabreicht. Die Op am Herzen verläuft einigermaßen gut, sie mussten recht viel des Organs öffnen im zu sehen wo der Verursacher steckt, die Herz-Lungenmaschine arbeitet einwandfrei. „Klemme und Spreiser bitte“, schon wird dem Herzchirugen alles in die Hand gedrückt er öffnet die erste Herzkammer dort waren einige Bildungen von Narben zu sehen also muss etwas die Herzwand beschädigt haben, so geht die Suche weiter erst in der rechten Herzkammer wo das Blut in die Haptschlagader gepumpt wird finden sie ein Splitter der ein Durchmesser von 0,7mm und eine Länge von 0,8mm der noch quer vor der Aorta liegt. Somit entfernt der Herzchirurg den Fremdkörper aus dem Herzen, er verschließt die Herzkammern und lässt die Maschine vorsichtig ausschalten. Gespannt warten sie auf die ersten Herzschläge sie unterstützen das Herz noch solange bis es von selber schlägt und es schlägt aber nachdem 8 Herzschlag gibt es Komplikationen Kamerflimmern und darauf folgt das das Herz aufhört zu schlagen. „Verdammt das darf doch nicht war sein. Ich mache Herzmaschage mit den Fingern“, der Herzspezialliest legt los aber immer noch nicht's „Gib dem Herzen einen kleinen Stromstoß mal sehen ob es Funktioniert, sie ist noch viel zu jung um zu sterben.“, schon kommt ein kleiner Schlauch mit einer Metalspitze es werden 20 Volt ins Herz gejagt nach bangen warten fängt das Herz wieder an zu schlagen. So kann der Chirurge den Brustkorb wieder verschließen. Er oderte auch an das Gehirn zu schecken ob dort auch noch ein Fremdkörper ist. Die Opschwester forderte ein CCT an, Maya bekommt von dem ganzen nicht's mit da sie noch sehr tief und fest schläft.

Ken, Genzo, Taro und Kojiro sind gerade gelandet aber drei von vier gehen an ihren Kollegen vorbei sie bekommen auch nicht mit das sie angesprochen werden, sie sind in Gedanken bei Maya und machen sich Tierische Sorgen. Die Drei fahren zu Genzo da er alleine in der Villa ist und dort niemand die 3 stören tut. Nach etlichen Stunden kommt der erlösende Anruf \*Hallo ist da Taro?\* \*Ja hier ist Taro wie ist die Op verlaufen?\* \*Gute Nachricht als erstes oder die schlechte?\* \*Die Gute bitte als erstes\* \*Okay Maya ist gut aus der Nakose aufgewacht, nur hat mein Kollege der den Eingriff machte ein Problem Maya's Herz hat nach 8 Schlägen aufgehört zu Pumpen und das

Herz musste geschockt werden um es wieder an die Arbeit zu bekommen. Wir haben einen 0,7mm breiten und 0,8mm langen Fremdkörper aus Stahl gefunden. Es werden noch einige Untersuchungen gemacht um noch mehr Fremdkörper auszuschließen.\* \*Das heißt meine Schwester war für einige Zeit Tot!!! Und was heißt es müssen noch einige Untersuchungen gemacht werden.\* \*Ja sie war für kurze Zeit Tot, wir können nun bestätigen das Maya wirklich ihre Schwester ist die für Toterklärt wurde.\* \*Aber jetzt geht es ihr gut oder wie?\* \*Ja jetzt geht es ihr gut, es kann aber sein das wir sie noch mal auf machen müssen.\* \*Okay bitte halten sie uns auf den Laufenden\*, damit legt Taro auf und dreht sich zu Genzo und Ken zu denen laufen vor Glück Tränen über das Gesicht. Sie freuten sich einfach das ihre Schwester wieder einigermaßen gesund ist. Sie legten sich alle hin da heute ein sehr aufregender und spannender Tag war.

Am nächsten Tag, mache sich die drei Jungs fertig für das Training sie gehen zum Fußballplatz wo auch schon die anderen auf sie warten „Schön das ihr auch mal kommt wo seit ihr drei den so schnell hin?“ „Das geht euch rein gar nicht's an. Wo wir waren bei Genzo“, fauchte Taro die anderen bemerkten das alle drei Stinkig sind "Was ist den, denn über die Leber gelaufen?", sie Trainierten Stunden lang als Taro Pause macht nimmt er sein Handy um zu sehen ob er Nachrichten bekommen hat, das Krankenhaus hat ihn vor etwa 30 Minuten angerufen und er ruft zurück was er dort hört ließ ihn seine Wasserflasche aus der Hand fallen, Ken wie Genzo sehen ihn an man sieht wie bleich auf einmal Taro wird. Dieser setzt sich auf die Bank und ihm laufen die Tränen wie ein Wasserfall herunter. „Maya wird am Gehirn Operiert heute um 17:13“ „Was“, Ken und Genzo sind geschockt jetzt werden die drei kein Training mehr mit machen. Taro packt seine Siebensachen und verlässt das Training "Warum nur, Maya, das darf doch wohl nicht wahr sein." Ken sowie Genzo folgen ihren Freund und wollen verhindern das dieser scheiße baut. Ken und Genzo suchen Taro wie die bekloppten und finden ihn nicht „Wenn ihr euren Freund sucht der ist in Richtung Hafen“, teilt ihnen eine Frau Mitte 60 mit, die beiden gehen zum Hafen, von weiten können die beiden Taro sehen der auf den Steg sitzt, als sie bei ihm ankommen „Sorry wegen ebend“ „Kein Problem wir hätten eh das Training abgebrochen, da wir drei uns brauchen besonders jetzt“, somit sitzen die drei auf den Steg und warten auf den Anruf.

## Krankenhaus

*Das Team um Doktor Fernando steht bereit für die Operation am Gehirn.*

*Maya liegt schon auf den Optisch, die Op beginnt, die Ärzte bereiten sich mental auf diese schwere Operation noch mal vor. Die Operation dauert 6 Stunden es ist 23:13 als sie endlich fertig sind. Maya wird noch auf die Intensivstation gebracht um dort die nächsten 24 Stunden zu beobachten.*

Am nächsten Morgen bei Taro, Ken und Genzo.

Die drei werden durch ein Handy geweckt, sie springen vom Sofa auf auf dem sie genächtigt haben, Taro strahlt nach dem Telefongespräch. „Maya wurde erfolgreich am Gehirn Operiert, sie haben noch drei weiter Fremdkörper gefunden. Sie ist seit gestern 23:13 auf der Intensivstation zur Überwachung.“ „Das heißt sie wird wieder Fit wie cool, ich rufe Kira an er weiß ja noch nicht's davon das sie Lebt.“ „Aber sag ihm bitte das Kojiro davon noch gar nicht's wissen soll, es ist ja eine Überraschung!“, Ken nickt ihm zu. „Ider noch besser ich fahre zu ihm“, damit macht sich Ken auf den Weg zu Kira.

×Bei Trainer Kirax

Ich bin gerade im Büro als eine SMS von Ken Wakashimazu kommt, ich setzte schon mal einen Kaffee auf und rufe das Team zusammen. Diese kommen auch und sehen mich fragend an /Klopf/ „Komm rein Ken“, Ken tritt ein und die Wiedersehensfreude ist da. „Ken, mein Junge wie geht es dir?“ „Hallo Trainer Kira mir geht es seit langem wieder gut. Das was ich euch erzähle muss unter uns bleiben, es soll für Kojiro eine Überraschung werden.“, alle nicken „Nun ich war ja mit Kojiro und Genzo in Brasilien dort haben wir Tsubasa besucht, wir sitzen oben auf der Tribüne als wir von einem Mädchen angefahren werden.“ „Was für ein Mädchen?“ „Das Mädchen, was uns dort angefahren hat. Ist denn wieder gegangen und Taro meint das sie eigentlich nicht so ist. Wir haben dann Taro wie das Mädchen Maya auf einen Fußballplatz gesehen das heißt Genzo und Ich. Wir haben auch das Gespräch zwischen den beiden mitbekommen und sind denn runter zu den beiden und haben Maya umarmt“ „Maya denn Namen kenne ich doch!!! Nein das kann nicht sein!“ „Doch Kira, Maya ist Mikeyla meine und Genzo's Schwester. Es wurde uns gestern vom Arzt bestätigt, nun ja Maya wurde gestern am Gehirn operiert und vorgestern am Herzen.“ „Das, das, das heißt sie ist doch nicht Tot“, nun bin ich derjenige der sich setzen musste „Weiß sie das? Was ist mit Kojiro!“ „Maya weiß das Genzo und ich ihre Brüder sind. Was das Thema Kojiro betrifft, das müssen sie selber klären soweit ich das noch weiß hat Kojiro einen unschönen Streit mit ihr damals kurz vor dem Unglück“ „Hmm, so wie ich sie kenne hat sie euch so einiges an den Kopf geworfen“ „Ja das hat sie bei unserem ersten Treffen schon gemacht sie hat mich und Kojiro zur Sau abgefertigt das wir nicht wussten was nun los war.“ „Das kann ich mir denken, sie hat schon damals kein Blatt vor dem Mund genommen. Ihr alle haltet denn Mund gegen jeden was die Sache betrifft!“, ich höre nur ein einstimmiges Ja von meinem Team und Ken geht nach einiger Zeit. Ich muss erst mal den Schock verarbeiten.

Englisch

**+ Daily Newspaper = Football + Friendlies Japan Vs. Brazil is being postponed  
Hello my dear readers, Brazilian coach Roberto Hongo is dismissing friendships.  
Because reason was not communicated to us by board, apparently coach Hongo has decided that the game under their dignity is against Japan. I could imagine myself doing that at the moment, which is incomprehensible even to the other clubs, how can you blame the Brazilian superstar Ohzora Tsubasa for the recent defeats that Japan has had where he played. Well, but something else, my colleague from Brazil has sent me something apparently Taro Misaki has a girlfriend and this seems to be in the hospital. Well, but let's leave them alone, the B team from Brazil has won against B Mannschaft from Portugal with 14:13 and the team is better than our starting eleven and that's just the B team. Japan now has some time left to prepare for the next encounters.**

Report by T. Shimudo + Review

The people on the street, wondering Misaki Taro has a girlfriend, even the other colleagues do not believe this, "coach Misaki in Brazil if he would have to do here for training?" "Well that with Misaki is not your concern And what are you doing here! TRAIN! TRAIN !! IF YOU WANT TO WIN! ", Her coach was certainly pissed off. Ryo Ishizaki turns his eyes annoyed "It was clear, we only train" he goes to the others, Our coach thinks we should continue training. And that's not what we're doing with

Misaki. "

# Brazil #

The teams were training when Roberto gets a call \* Roberto Hongo \* \* Oh this sounds good We're coming \*, people we are closing now! ", Roberto calls the two teams running to him, all look at him questioningly, " We will go in 10 minutes to the hospital, Maya is slowly coming to himself! ", He has never run the teams so fast Roberto smiles it's clear that both team's want to go to her Roberto is already in the team bus as everyone gets in the car, the ride pulls out for everyone In the hospital Everyone walks in and is greeted by a doctor, you just have to get them Be his team or? " "Yes," it unanimously said of everyone, the doctor leads her to Maya's room, she knocked on the door, "in," she opened the door and saw the doctor, who was just pulling Maya's tube, "Ah they are just coming right. Maya her colleagues are here. She'll be a bit disoriented and do not be surprised to talk to her slowly. ", The doctor walks out of the room and leaves her alone, all watch Maya, this is slowly getting awake," Hey people ", Hey pretty, here to drink something" With that, Taro gives her a Gals of water, Maya drinks very slowly so she does not swallow, she realizes that her two brothers come to her, they hug them together, Maya enjoyed the hug from them, the others wondered why Ken and Genzo hugged her "Why did Taro, Maya call my pretty?" "I missed you both and I missed you, I'm sorry," tears rolled down Maya's cheeks, Hey little you do not have to apologize. You can not do it for it. "" We're just glad to have you back under the lives. ", Genzo like Ken lovingly look at her and stroke her tears away. She had to smile at this gesture of her brothers, Kojiro grimaces, "Hey you, yes you do not forgive your Wuschelmähne so your face.", The brothers look up and then to Kojiro this is surprised that he was approached by her, he goes out Maya looks like his childhood sweetheart that unfortunately passed away, it tears his heart, he was not ready to forgive himself "Why did I have to argue with Mikeyla for the day? Why only? ", He leaves the hospital.

The friends look at each other and Tsubasa wanted to go behind, "Let it be, please", Tsubasa turns around and raises his eyebrow questioningly, "He reproaches himself, he has not processed it yet.", Tsubasa nods his head and Taro had to grin "Well, is anyone worried?" "No I do not but I see it when someone is mourning." Everyone is surprised to hear that from her, Tch, our Maya is always worried "Oh, Len, let's be alright. How's the training? Is everything going well?" "You do not have to worry about training. Kayari, Mirija and myself take care of that. Will you be healthy again? "" Thanks, Noama, so I can count on you three, where is Coco? " "Coco is in a special training for goalkeeper." "Then it's good Mirija about you take my job as a capitian?" "Of course, I will not let you down.", Maya nods as far as she could and the others were interrogated by her, the visit time is over and everyone says goodbye to her The next morning everyone goes to their training and Maya is the one Doctor there , Now you know what was wrong with you? " "No doctor, I do not remember." "We want to examine your heart, if there's something wrong." "Yes, of course you can do it, I want to get well again and stick to the rules of them The doctor nods that he understands it, and in the afternoon the others come to visit, but they are told that the Maya is being examined and that they all have to wait, Maya is done with the examinations and she is told that there is something in the heart and this must be removed in an operation, she is just coming to her room aks she is surprised by the others "Hey guys, I have to tell you something." "And what!" "You have found something in my heart that does not belong there, it is a risk intervention because it is in the heart." "Okay

and when are you going to operate?" "I can not say that exactly yet, can you please go, I want to have my peace," the others accept the decision that Maya wants to have their rest. That she must be operated on the heart no one expected. Training is no longer to be expected everyone was worried about Maya, coach Achiko asks Roberto who is from the Japanese Taro Misaki. This brings the named boy this wonders what another coach wants from him and goes with them. "Hello I'm Taro Misaki, they asked trainer Roberto for me something." "Yes, I do, I'm the coach of Seleccion and I'm looking for a good and talented player for our B team, who play when the team is on tour is in the 1.Liga would you be interested in a rehearsal month? ", Taro thinks he has ever seen the 2 team play so he did not need long and also tells the coach of Maya. He goes back to the others. These were wondering why Taro is beaming but this is not saying, as the training is over, Taro and Tsubasa go to the Mayan once more as they are there, "Hey Taro, you look happy and happy from what happened?" "Maya can it's that your crew is totally stupid! " "I do not know where you're talking about" "Your team talked to me about their trainer Mr. Achiko and he asked me if I want to be in the B team with you. ,What really! "Taro, that's why you grinned that's good, only Ken, Genzo and Kojiro have to stay in a club." "Let me do something because I have my Konektchens. Why do not you pick some out for Genzo here in Brazil, as far as I know my brother has a training day in England! He can indeed to Liverpool! "" There you are right! "Forge the other three plans it was already 21:32 so the two boys go out of the hospital. They go together along the sidewalk at a traffic light they separate and go on alone, as Genzo is in the hotel, he is already received by Ken and Kojiro, Genzo talks to Ken in private and this nods "I really have to join thank my sister. ", they go back to Kojiro" Let's write the letter to Mr. Katagirie ", " There you are right Kojiro ", the three sit down and write together the letter to their coach. When they are finally finished, the three go down to the front desk and give the letter with the words that it is a eiel letter.

At Katagirie

When I'm back from the meeting on the way home, I am met by a postman, Mr. Katagirie here is a eiel shipment from Brazil ", Thank you, I take the letter right to me because you do not have to drive extra to me. ", the postman leaves when he has the signature, I just arrived home when the phone rings," hello at Katagirie ", the call is not very long, as the conversation was finished I could finally read the letter Hello Mr. Katagirie I'm with Ken and Genzo in Brazil at Tsubasa I saw the training from the B team and they're good Good day Coach, I'm in Brazil and I've seen the training of the teams my guess is this Thanks to the Portuguese team, my eyes were opened, please tell my old coach Kira that I have come to my senses and that I met Taro as well. Greeting Ken Wakashimazu. Hello Mr. Katagirie, I should like to say hello from Tsubasa, I will probably have a trial training at Liverpool FC but it is not quite firm according to Tsubasa, please do not tell my coach yet. Contact me if it is known. Greetings Genzo Wakabayashi. "Well, apparently, the four do Brazil well.", I put the letter to my files. Well tonight I'll take a look at all the football clubs and see if they are.

Normal

Maya is preparing for the operation, which is two days before the big game. Ken, Genzo like Taro are with me, Maya I keep my fingers crossed for you, I made you

watch TV here so you can watch our game. "" Thank you Taro, you're a darling ", Do not leave that alone Kojiro hear "" The tch, he does not know that I'm still alive, you three are not synonymous in the way hint that is clear! " "Glass clear", the three still press Maya to themselves and go out of the patient room they come to the doctor, I'll call you how the Op has gone. " "Thank you, Doctor" "Let's go," so the three go out of the hospital and take a taxi to the airport. Maya, who is standing at the window, sees the taxi behind her, she also gets into the room with her doctor. "Can we?" "Yes, let's put it behind us My fam is in my thoughts with me", Maya lies down with that and is driven to the Op-Saal. The Nakosdmittel is administered. The Op at the heart runs reasonably well, they had to open quite a lot of the organ to see where the causer is, the heart-lung machine works flawlessly. "Clamp and Spreiser please", the Herzchirugen everything is already pressed into the hand he opens the first chamber of the heart there were some formations of scars to see so something must have damaged the heart wall, so the search continues only in the right ventricle where that Blood is pumped into the haptic surgeon, they find a splitter of 0.7mm in diameter and 0.8mm in length, which is still across the aorta, so that the heart's gland removes the foreign body from the heart, closing the ventricles and leaving the machine Carefully waiting for the first heart beats they support the heart until it beats by itself and it beats but after 8 heart beat there are complications camera flares and it follows that the heart stops beating "damn that may not have been I'm doing heart-stuffing with my fingers ", the heart-stimulus launches but still does not" Give the heart a little surge Let's see if it works, she is still too young to die. ", already comes a small tube with a metal tip it will be 20 volts chased into the heart after anxious wait the heart starts beating again. So the surgeon can close the rib cage again. He also wrote to the brain to check whether there is also a foreign body. The nun asked for a CCT, Maya does not get it because she still sleeps very deep.

Ken, Genzo, Taro and Kojiro have just landed but three out of four are passing by their colleague and they are not getting addressed, they are thinking of Maya and worrying about animals. The three go to Genzo because he is alone in the villa and there nobody disturbs the 3 does. After several hours comes the redeeming phone call \* hello there is Taro? \* \* Yes here is Taro how did the Op run? \* \* Good news first or the bad? \* \* The good first please \* \* Okay Maya is good from the Nakose woke up, but my colleague, who did the surgery, has a problem. Maya's heart has stopped pumping after 8 strokes and the heart had to be shocked to get it back to work. We found a 0.7mm wide and 0.8mm long foreign steel body. There are still some investigations made to exclude even more Fremkörper. \* \* That means my sister was dead for some time! And what does it mean there are still some investigations to be made. \* \* Yes she was dead for a short time, we can now confirm that Maya really is her sister who was declared dead. \* \* But now she's okay or how? \* \* Yeah now she's fine, but it may be us they have to open again. \* \* Okay, please keep us informed \*, so Taro puts on and turns to Genzo and Ken to those run tears of happiness over the face. They were just happy that her sister is reasonably healthy again. They all laid down because today was a very exciting and exciting day.

The next day, the three guys are ready for the training they go to the football field where already the others are waiting for them, "Nice that you also come where you three since that so fast?" , This is purely you Where we were at Genzo, "Taro snarled, the others remarked that all three are stinky" What's the matter with running over

the liver? ", she trains for hours as Taro pauses, he picks up his phone to see if he can The hospital has called him about 30 minutes ago and he calls back what he hears him dropping his water bottle from his hand, Ken as Genzo look at him you can see how pale Taro suddenly becomes. He sits down on the bench and tears run down him like a waterfall. "Maya will be on the brain Operated today at 17:13" "What", Ken and Genzo are shocked now the three will not be training anymore. Taro packs his belongings and leaves the training "Why, Maya, that may not be true." Ken and Genzo follow their friend and want to prevent this shit builds. Ken and Genzo are looking for Taro like crazy and do not find him "If you are looking for your friend who is heading for the harbor", a woman tells them in their mid 60s, they are both going to the harbor Jetty is sitting as they arrive, "Sorry for ebend" "No problem, we would have canceled the training before anyway, since we need three especially now," so sit the three on the jetty and wait for the call.

## **Hospital**

The team around Dr. Fernando is ready for surgery on the brain. Maya is already on the optic, the Op begins, the doctors are preparing mentally for this serious operation again. The operation lasts 6 hours, it's 23:13 when they are finally done. Maya is taken to the intensive care unit to observe the next 24 hours.

## **The next morning at Taro, Ken and Genzo.**

The three are awakened by a mobile phone, they jump from the sofa on which they have slept, Taro shines after the telephone conversation. "Maya has been successfully operated on the brain, they have found three more foreign bodies. She's been in the intensive care unit for surveillance since yesterday 23:13. "" That means she'll be fit again, cool, I'll call Kira, he does not even know she's alive. " "But please tell him that Kojiro does not even know about it, it's a surprise!", Ken nods to him, "even better I drive to him", so Ken makes his way to Kira.

× At Coach Kira ×

I'm in the office right now as a text message from Ken Wakashimazu, I have a cup of coffee and call the team together. These come too and look at me questioningly / Knock / "Come in Ken", Ken enters and the joy of reunion is there, "Ken, my boy how are you?" "Hello coach Kira I'm fine for a long time. What I'm telling you has to stay with us, it should be a surprise for Kojiro. ", All nodding, Well I was with Kojiro and Genzo in Brazil there we visited Tsubasa, we sit in the stands as one of us Girls are approached. " "What kind of girl?" "The girl who hit us there, left and Taro says that she is not like that, so we saw Taro, like the girl Maya, on a football field called Genzo and me We have also heard the conversation between the two and are down to the two and have embraced Maya "" Maya because I know the names! No, that can not be! "" But Kira, Maya is Mikeyla my and Genzo's sister, it was confirmed to us yesterday by the doctor, well, Maya was operated yesterday on the brain and the day before yesterday at heart. " "That, that means that she is not dead," now I'm the one who had to sit down, "Does she know that? What about Kojiro!" "Maya knows that Genzo and I are her brothers. As for the subject of Kojiro, you have to clarify that as far as I know Kojiro has an ugly quarrel with her at that time just before the accident "" Hmm, as I know she has thrown you so much to the head ", Yes, that's what she did on our first meeting. She made me and Kojiro sick. We did not know what was going on. "" I can imagine, she did not mince words at the time, you all hold because mouth against

everyone concerning the matter! ", I hear only a unanimous yes from my team and Ken goes after some time. I have to process the shock first.